



Décès de Valéry Giscard d'Estaing

Suite au décès de Valéry Giscard d'Estaing, ancien président de la République de 1974 à 1981, Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare :

« La modernité de Valéry Giscard d'Estaing fut celle d'une époque, embarquée par la grande accélération du monde : nucléaire, autoroutes, Concorde, TGV. Il contribua à donner à la France le visage que nous lui connaissons encore aujourd'hui. Ministre, il connut l'ascension et le faste des trente glorieuses. Président, il en aperçu les limites et en aborda le déclin.

Pour autant, sa modernité ne fut pas celle d'un homme dépassé. Durant son mandat et l'ensemble de son parcours, il est resté fidèle au destin européen de la France. En faisant entrer dans la majorité civile l'ensemble des Français et des Françaises âgé-es de 18 ans, il a montré que son sens de l'intérêt général passait avant les considérations partisans ou politiciennes. En acceptant le projet de Simone Weil, celui de dépénaliser l'interruption volontaire de grossesse, après plusieurs siècles de drames et au terme d'une décennie de mobilisation citoyenne, il a amélioré les conditions de vie de la moitié de la population française.

Au nom de la Ville de Grenoble, j'adresse à ses proches mes plus sincères condoléances.

Je proposerai au prochain conseil municipal qu'un lieu emblématique de Grenoble porte son nom. »